

BOLETÍN DE PRENSA No. 218 ->>

Para este 2011, por primera ocasión la máxima Casa de Estudios la licenciatura en Docencia del francés y español como lenguas extranjeras se oferta a través del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

El objetivo de esta licenciatura es formar docentes que dominen no sólo el idioma francés y el español, sino también el conocimiento de las culturas ya que un idioma es más que su lingüística, “tiene que estar acompañado de la historia y aquellas manifestaciones culturales de los pueblos francófonos e hispanos que conforman una lengua”, detalló en entrevista la maestra María de Lourdes Álvarez Jurado, coordinadora de la carrera.

El español y el francés son dos lenguas complejas, sin embargo por ser ambos derivados del latín presentan algunas similitudes, que permitirán su aprendizaje. Su plan de estudios comprende 10 semestres, durante los tres primeros se imparte un área de formación básica, periodo en el que se deberá aprender por completo la gramática y fonética francesa al igual que sus habilidades comunicativas; comprensión auditiva, oral y escrita; redacción y conversación en francés.

Posteriormente se imparten materias de formación disciplinar, como lingüística, metodologías de la enseñanza, planeación de clase, diversidad cultural del mundo francófono, historia de los pueblos hispánicos, semántica, psicología del aprendizaje, didáctica, etcétera. Mientras que los tres últimos semestres se prepara a los alumnos bajo materias del ámbito profesional.

“El francés es uno de los idiomas más aprendidos en el mundo y de gran importancia a pesar de nos ser de los más hablados, sí es un idioma muy estudiado a nivel mundial. Su importancia se debe a que tiene una connotación trascendente a nivel de organizaciones sociales, económicas y financieras”.

En este sentido, la maestra María de Lourdes Álvarez Jurado enfatizó que los alumnos de esta carrera “no darán clases de español que se ofrecen en el sistema educativo, sino que será especialista en la enseñanza del español para extranjeros o en determinadas situaciones, pero nunca como lengua materna”.

Añadió que el español como lengua extranjera tiene un mercado muy grande en el cual emplearse ya que países como Alemania, Estados Unidos, Brasil, entre otros; demandan profesionistas con estas características.

Un docente en francés y español como lenguas extranjeras podrá desempeñarse en instituciones de educación básica, media y superior, tanto en el sector público y privado; en centros y/o institutos de enseñanza de idiomas en México, particularmente en el extranjero; además podrá incursionar en la organización de eventos académico-culturales que complementen la enseñanza de estas lenguas y de otras lenguas extranjeras e incluso en la evaluación y diseño de programas educativos.

Por otra parte, la maestra Álvarez Jurado destacó que el perfil del aspirante a ingresar a esta carrera destaca por el manejo de la lengua española, gusto por las ciencias sociales y humanidades, habilidad en el aprendizaje de idiomas, facilidad para utilizar las tecnologías de la información y la comunicación, disposición ante la interculturalidad así como gusto por la enseñanza.



Para este 2011 la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece también de reciente creación la Licenciatura en Bioinformática, Comercio Internacional e Ingeniero en Demografía Estadística. Para mayor información sobre el proceso de admisión 2011-2012 de la Universidad, se puede consultar la página electrónica www.uaa.mx, en el apartado de ADMISIÓN.